

La Fondation pour les Droits de l'Homme dénonce l'impact du blocus sur le Venezuela



Caracas, 15 juin (RHC)- La Fondation Latino-américaine pour les Droits de l'Homme et pour le Développement Social a dénoncé l'impact du blocus des États-Unis contre le Venezuela en particulier sur des patients qui ne peuvent pas recevoir une attention médicale adéquate.

Dans une lettre remise au Défenseur du Peuple à Caracas, la capitale du Venezuela, cette organisation a appelé les organismes nationaux des droits de l'homme à s'occuper de la situation des patients ainsi qu'à exiger la levée des mesures coercitives unilatérales imposées par Washington.

Par ailleurs, le bureau de la Haute Commissaire des Nations Unies pour les Droits de l'Homme, Michelle Bachelet, a confirmé sa prochaine visite au Venezuela du 19 au 21 juin prochains.

Selon un communiqué officiel diffusé par cet organisme, l'agenda envoyé à Caracas prévoit des rencontres avec des membres du gouvernement et avec des représentants de l'opposition pour aborder la crise politique actuelle dans le pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/193532-la-fondation-pour-les-droits-de-lhomme-denonce-limpact-du-blocus-sur-le-venezuela>



Radio Habana Cuba